



Estímulo social

» Al cierre del 2018, Nacional Monte de Piedad, que encabeza Javier de la Calle, estima destinar unos 400 millones de pesos de los remanentes de la operación preñada a iniciativas, proyectos y programas de carácter social, informó la directora de Inversión Social de la institución, Marisol Fernández.

La directiva detalló que el monto anual previsto a destinar a temáticas sociales es ligeramente superior a 392 millones de pesos, el cual ha dirigido en los últimos años como parte del mandato de generar un mayor impacto positivo entre la población mexicana.

Explicó que dichos recursos se terminarán canalizando como un apoyo financiero de segundo piso de cerca de 600 organizaciones de la sociedad civil que trabajan actualmente en atender distintas problemáticas sociales, las cuales son seleccionadas conforme a los programas o proyectos que buscan desarrollar.